



Die unterzeichneten Bezirksrät:innen des Klubs der Grünen Leopoldstadt stellen gemäß § 24 GO-BV zur Sitzung der Bezirksvertretung Leopoldstadt am 13. Dezember 2022 folgenden

## ANTRAG

### **Betrifft: Ampelschaltung für Fußgänger:innen und Radfahrer:innen über die Lassallestraße auf Höhe Vorgartenstraße**

**Die Bezirksvertretung Leopoldstadt ersucht die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien, dafür zu sorgen, dass die Grünphase der Ampel für Fußgänger:innen und Radfahrer:innen über die Lassallestraße auf Höhe Vorgartenstraße deutlich verlängert wird, sodass die Überquerung der Lassallestraße für alle Fußgänger:innen problemlos möglich wird. Ein „Vorgrün“ für Fußgänger:innen und Radfahrer:innen ist zu prüfen.**

## Begründung

Derzeit ist die Grünphase sehr kurz, langsamere Fußgänger:innen schaffen die Querung der Lassallestraße innerhalb einer Grünphase nur schwer. Einbiegende KFZ-Lenker:innen kommen außerdem immer wieder in Konflikt mit Fußgänger:innen und Radfahrer:innen.

Im Zuge des Umbaus der Lassallestraße wird derzeit auch eine Verkehrsinsel auf dem Schutzweg über die Lassallestraße auf Höhe Vorgartenstraße, donauseitig, errichtet.

Da es an dieser Kreuzung ein sehr hohes Fußgänger:innenaufkommen gibt, ist damit zu rechnen, dass die Fußgänger:innenaufstellflächen und die Verkehrsinsel zu Stoßzeiten nicht ausreichen, um die Verkehrssicherheit zu gewährleisten. Daher muss sichergestellt sein, dass alle Fußgänger:innen die gesamte Lassallestraße innerhalb einer Grünphase queren können.

Markus Rathmayr – Klubobmann